

Una docente se accidentó en el Cerro Arco y fue trasladada en helicóptero al Central



Este sábado, **una docente que realizaba trekking en el Cerro Arco sufrió un accidente** y debió ser trasladada en uno de los helicópteros de la Policía hasta las inmediaciones del Hospital Central.

Según el parte policial, se procedió al rescate y traslado en el Halcón II. La mujer de **52 años**, domiciliada en Maipú, sufrió una fractura mientras hacía una caminata en esa zona de Las Heras.

La accidentada fue trasladada en la aeronave hasta el Predio de la Virgen, donde esperaba una ambulancia que la llevó al Hospital Central.



El Cerro Arco está situado al oeste y pertenece al departamento de Las Heras. Tiene una altura de 1.668 msm, desde la base son 543 metros de desnivel y 4,5km de recorrido. Es el cerro más emblemático e icónico para las personas que se inician en deportes de montaña.

Fuente: El Sol